

PERS

Kapolres Mesuji Bersama TNI, Cek Umat Kristiani Laksanakan Ibadah di Gereja

Udin Komarudin - PETANG01.PERS.CO.ID

Dec 25, 2022 - 08:18



Kapolres Mesuji bersama TNI melaksanakan Pengecekan Umat Kristiani yang sedang melaksanakan Ibadah di Gereja Huria Kristen Batak Protestan (HKBP) dan Gereja Katolik Paroki Santo Andreas Rasul

MESUJI- Kapolres Mesuji bersama TNI melaksanakan Pengecekan Umat Kristiani yang sedang melaksanakan Ibadah di Gereja Huria Kristen Batak Protestan (HKBP) dan Gereja Katolik Paroki Santo Andreas Rasul, di Desa Simpang Pematang, Kecamatan Simpang Pematang, Kabupaten Mesuji. Sabtu (24/12/2022) Malam.



Dalam Giatnya Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E didampingi Perwakilan Dandim 0426/TB Danramil Koramil Mesuji Mayor Inf. Sutoto, Waka Polres Mesuji Kompol Juli Sundara A.Md, Kabag Ops Kompol Agung Ferdika S.H, M.H, Kapolsek Simpang Pematang Kompol Muphian Somad S.H, Camat Simpang Pematang Rolly Aditiya Setiawan S.E, M.M, Kasat Samapta Polres Mesuji AKP Abdul Rasyid S.H, M.H, Kasie Humas IPTU Lembo Marlindo, Kasat Reskrim Polres Mesuji IPTU Fajrian Rizki S.T.K, S.Ik, M.Si, Kasat Narkoba Polres Mesuji IPTU David Herlis S.H, M.H, Bhabinkamtibmas Desa Simpang Pematang BRIGPOL Agus S. Sudirman, Kepala Desa Simpang Pematang Abu Sali, Anggota Restik, Reskrim dan Samapta.

Guna memastikan Keamanan dan Kenyamanan Umat Kristiani dalam menjalankan Ibadah Perayaan Natal dan Tahun Baru, Dirinya bersama TNI, dan Perwakilan Forkopimda Kabupaten Mesuji turun langsung ke Gereja yang ada di Desa Simpang Pematang. Jelas Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E

"Saya bersama TNI dan Forkopimda, turun langsung mengecek Situasi Keamanan di beberapa Gereja yang ada Wilayah Hukum Polres Mesuji, guna memberikan Rasa Aman dan memastikan Situasi Kondusif," ucapnya.

Lebih lanjut, ia telah memerintahkan kepada seluruh Anggota Jajaran mulai dari Polsek sampai Polsubsektor, untuk melakukan Pengamanan di setiap Gereja yang ada di Kabupaten Mesuji. Dan menugaskan Personil untuk bertugas di 2 Pos Pelayanan dan 3 Pos Pengamanan," tegas AKBP Yudo,



Dengan mengerahkan semua Kekuatan yang ada, Pria berdarah Betawi tersebut berharap, dapat menjaga Situasi Kamtibmas yang Aman dan Kondusif, sehingga Umat Kristiani yang melaksanakan Ibadah Perayaan Natal dan Tahun Baru dapat berjalan dengan Lancar. Kemudian Masyarakat dapat merasakan kehadiran Institusi Polri dan TNI di tengah tengah Mereka, sehingga TNI Polri makin di Cintai", tutupnya. (Dum)